

Personalratswahl im Schatten der Corona-Pandemie:

## **Briefwahl für alle – BDZ Stralsund stellt aktiven Wahlkampf ein**

19.03.20 (OV HST)

Im Rahmen der Maßnahmen zur Bekämpfung der Corona-Pandemie, die im Wesentlichen zum Ziel haben, sämtliche vermeidbaren sozialen Kontakte vorerst zu unterbinden, hat der Hauptwahlvorstand inzwischen von Amtswegen Briefwahl für alle wahlberechtigten Beschäftigten angeordnet. Die Briefwahlunterlagen für die diesjährige Personalratswahl werden den Kolleginnen und Kollegen in diesen Tagen an die Wohnanschrift übersandt. Dies gilt im Bezirk des Hauptzollamts Stralsund nunmehr auch für diejenigen, die ihren Dienstsitz in Stralsund auf dem Dänholm haben.

Wir empfehlen, diese sogleich auszufüllen und an den Wahlvorstand zurückzusenden. Die Briefwahlunterlagen müssen dort spätestens am Donnerstag, 02. April 2020 um 14:00 Uhr wieder eingetroffen sein.

### **Aktive Wahlkampfmaßnahmen eingestellt**

Die beiden Spitzenkandidaten der mecklenburg-vorpommerschen BDZ-Ortsverbände für die Personalratswahl bei dem HZA Stralsund, Jan Teuner und Britta Heise-Ruckmich, haben in den letzten Wochen zahlreiche Dienstorte besucht und mit vielen Kolleginnen und Kollegen Gespräche geführt. Geplant war, auch die Organisationseinheiten in Stralsund in diesen Tagen aufzusuchen. Angesichts der aktuellen Entwicklungen hinsichtlich der „Corona-Krise“ haben wir es jedoch für angebracht gehalten, diese Form des aktiven Wahlkampfs nicht weiter fortzusetzen.

Selbstverständlich stehen die Kandidatinnen und Kandidaten des BDZ – wie auch die Mitglieder der OV-Vorstände – jederzeit telefonisch oder per E-Mail für Fragen, Anregungen und Diskussionen zur Verfügung.

Aktuelle Informationen stellen wir weiterhin in Form eines Informationsblatts sowie jederzeit tagesaktuell auf unserer Website <https://bdz-stralsund.de> zur Verfügung.

**Wir wünschen allen Kolleginnen und Kollegen, daß sie und ihre Angehörigen gesund und wohlbehalten durch diese nicht leichte Zeit kommen mögen.**

